

Der Regierungspräsident erklärt sich bereit, die Notwendigkeit und die Vorteile für die kommunale Selbstverwaltung, die in der Aufstellung des Landschaftsplanes liegen, persönlich dem Rat der Stadt Wuppertal zu erläutern.

Die Stadt Wuppertal prüft, ob die o. g. vorrangige Teilvermarktung des östlichen ehem. Deponiegeländes wirtschaftlich umgesetzt werden kann und in welchem zeitlichen Rahmen die Voraussetzungen erfüllt werden könnten.

Die Bezirksregierung Düsseldorf unterstützt die Stadt Wuppertal fach- und landesplanerisch.